
Ata 293. Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, às
09:30h, em segunda chamada, reuniram-se em reunião ordinária, na sala de
reuniões no Centro PRAIA, os conselheiros municipais de Assistência Social
Nádia Giacomini, Kathia Salomão, Caroline Ribas, Luiz Recio, Fátima Siqueira,
Albor Neto, Gislaine Vaz e Cristiane Luiz. A Presidente Caroline dá início a
reunião passando à conselheira Kathia para leitura da ata duzentos e noventa e
dois da última reunião, de outubro, que foi aprovada pelos conselheiros. Em
seguida Kathia faz a leitura do Ofício recebido número quatro mil quinhentos e
setenta e nove da Coordenação-geral de Prestação de contas referente a
prestação de contas exercício dois mil e vinte e um e explana brevemente sobre
como se dá o preenchimento do demonstrativo sintético anual da execução físico-
financeira preenchido pelos gestores e submetido à avaliação do conselho de
assistência social. Sobre o item “a” do ponto “3” explica que houve equívoco no
preenchimento por parte do conselho visto que foram efetuados gastos para a
execução dos serviços, e todos concordam que seja feita manifestação do
conselho por meio de ofício ao FNAS solicitando a reabertura do demosntrativo
para retificação. Sobre a prestação de contas do FMAS do quadrimestre março a
junho, Kathia faz a apresentação do relatório, no entanto, durante a exposição,
ficou evidente que o relatório era extenso, o que poderia dificultar a compreensão
por parte dos participantes. Diante da necessidade de adaptação do relatório,
visando um formato mais acessível e compreensível para todos Cristiane,
representante do departamento de Finanças, se comprometeu a discutir com o
contador da área financeira a elaboração de um relatório mais compreensível.
Diante disso, foi decidido que a apresentação da prestação de contas será adiada
para uma próxima reunião. O conselheiro Luiz fez questionamentos acerca da
prestação de contas do período em questão. Kathia esclareceu que as prestações
de contas foram apresentadas à secretaria, mas enfatizou que a aprovação é de
responsabilidade do Conselho. A conselheira Fátima sugeriu a realização de
capacitação para todos os conselheiros, visando fortalecer o entendimento sobre
os processos de prestação de contas e demais atribuições do Conselho. Kathia
concordou com a sugestão e propôs a inclusão de um plano de ação no início do
ano, abrangendo a capacitação e informações sobre recursos disponíveis na
secretaria, entre outros temas relevantes. Quanto à discussão sobre a alteração
da composição da comissão de monitoramento e avaliação do Plano Municipal de
Assistência Social, Kathia propôs adiar a decisão para a próxima reunião,
considerando a presença reduzida de conselheiros na presente ocasião. A ideia é
permitir que todos os membros do Conselho tenham a oportunidade de se
manifestar e contribuir para a decisão. Ficou decidido, então, que a pauta
referente à alteração da composição da comissão será retomada na próxima
reunião. A próxima reunião será agendada e comunicada com antecedência.
Nada mais havendo a tratar, eu Kathia Salomão de Souza Cordeiro, secretária
executiva do CMAS, lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos presentes.
Em tempo: Procuradoria e Educação se abstiveram de aprovar a ata duzentos e
noventa e dois por nao estarem presentes na reunião.


